

fourrures chèvres; le pays les emploie de préférence; de jolies fourrures et manteaux pour hommes, très-riches. On remarque tout de suite que le pays est d'une grande richesse en ce produit. Les Russes apprêtent très-bien; les fourrures pour dames, quoique belles et utiles pour le pays, ne seraient pas du goût de nos Françaises.

Je citerai entre autres exposants :

MM. Odnooushevsky et MM. Pétroff et Medvéieff, de Saint-Pétersbourg, qui tous deux ont présenté des manteaux remarquables en chèvre blanche de Chine.

Un exposant de Nijny-Nowogorod présente des objets en duvet d'oie et de cygne, travail admirable et intéressant.

Les Samoyèdes de la mer Blanche, territoire d'Arkangel, ont envoyé un eider, un ours blanc, un renne, un aigle, un hibou blanc, une chouette blanche; tous animaux qui vivent dans les neiges.

TURQUIE. Constantinople et la Roumélie : quelques objets intéressants comme travail.

AUTRICHE. Vienne a présenté une des belles expositions en fourrures confectionnées; chacun a pu en admirer la beauté, la richesse, le soin du travail et le goût. Certainement la première comme fabrication de fourrures, surtout pour dames.

Entre autres expositions, MM. Aug. Schwartz, J. Gröger et J. P. Hirsch et Eidam tenaient la tête des dix exposants.

La HONGRIE, le TYROL et la BOHÈME étaient représentés par quatorze exposants.

M. Léopold Heidelberg, de Pesth : exposition bien comprise, belle, soignée; toute la sauvagerie de son pays.

M. J. Tausig, de Burgsteim (Bohême), a présenté un coq de bruyère et un drap des Balkans (Turquie d'Europe), oiseaux-gibier, exemplaires très-curieux, que tous les visiteurs ont dû remarquer.

M. F. Rziwnatz et fils, de Prague : une petite exposition de tapis, pelisses en marmotte galonnées.

Il n'est pas possible de voir quelque chose de plus joli et de mieux fait; ouvrier exceptionnel.

ALLEMAGNE. Dix exposants de dix villes différentes manufacturent la fourrure en gros, s'attachant plus au bon marché qu'au goût. Exposition en vue des ventes journalières.